

Regionalbus Augsburg GmbH (RBA): Erstes Arbeitgeberangebot in Einkommensrunde 2020

Annäherung – jedoch keine Einigkeit

In der Verhandlungsrunde am 26.02.2020 in Augsburg legte der Arbeitgeber ein erstes Angebot vor, welches sich an unseren Forderungen orientierte. Im Verhandlungsverlauf wurde über die Weiterentwicklung des EVG-Wahlmodells, Zeitwertkonten, Streichung der Kürzung des Weihnachts- bzw. Urlaubsgeldes bei Krankheit und andere Punkte diskutiert. Einig sind wir uns jedoch noch nicht. Vor allem die von der Arbeitgeberseite angebotene Entgelterhöhung ist noch nicht ausreichend.

Wir fordern für unsere Mitglieder bei der Regionalbus Augsburg (RBA) eine spürbare Lohnerhöhung und eine konsequente Umsetzung der EVG-Kernforderungen, die der guten Arbeit, die die Kolleginnen und Kollegen vor Ort leisten, gerecht wird.

Die Verhandlungen werden am 09.03.2020 fortgesetzt.

Downloads



Aushang

(PDF, 470.00 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Tarif/Aushaenge/2020/20-02-27_RBA_-_EKR_2020_-_Erstes_Arbeitgeberangebot.pdf)